



GOBIERNO
FEDERAL

SEMARNAT



Comunicado de Prensa No. 349-11
México, DF., 14 de octubre de 2011

De 2006 a 2011 se han creado 533 Espacios de Cultura del Agua

- La Conagua apoya a los gobiernos estatales para desarrollar actividades de educación no formal y avanzar en la valoración y uso eficiente del agua: José Luis Luege

La Comisión Nacional del Agua (Conagua), en coordinación con los gobiernos estatales y municipales e instituciones educativas, ha instalado 533 Espacios de Cultura del Agua (ECA) durante esta administración, para promover un mejor conocimiento sobre el agua y las formas de participación social en la solución a los problemas del recurso.

José Luis Luege Tamargo, Director General de la Conagua, destacó la importancia de implementar acciones de información e involucramiento de la sociedad, particularmente de los niños, al considerar que “nuestros pequeños pueden convertirse, y muchos ya lo son, en inspectores de los buenos hábitos de consumo del agua, pues saben que si la cuidamos y la preservamos, será en su beneficio”.

Año con año, por medio del Programa Federalizado Cultura del Agua, la Conagua pone a disposición recursos para instalar y fortalecer Espacios de Cultura del Agua, hacer eventos para informar, sensibilizar a la población, capacitar promotores, profesores, personal de organismos operadores de agua, organizaciones de la sociedad civil y para la elaboración de material didáctico acorde a la problemática del agua de la región, el estado o la localidad de que se trate.

Los Espacios de Cultura del Agua y los promotores que los atienden, tienen una función de educación no formal y llevan a cabo actividades lúdicas fijas o itinerantes de información y capacitación, dirigidas a la comunidad, a las escuelas y a la población en general.

De la totalidad de los ECA, 50 por ciento opera en las oficinas de los Organismos Operadores de Agua, y 41 por ciento en espacios municipales; el resto fue instalado en parques ecológicos como “El Cedazo” o “Los Alamitos”, en Aguascalientes; y en museos, donde se localizan Salas de Agua como la del Centro de Ciencias de Sinaloa, ubicada en Culiacán.

Además como parte del Programa Cultura del Agua, la dependencia revisa los contenidos respecto al recurso hídrico de los libros de texto y de los programas de estudio de educación básica de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Finalmente, José Luis Luege explicó que desde 2010, con la conformación de la Agenda del Agua 2030, se fomenta una efectiva incorporación de la sustentabilidad hídrica a la cultura nacional, para lo cual se promueve entre sus iniciativas la de “incentivar y fortalecer procesos de largo plazo en materia de cultura del agua”, y reconocer a la educación como instrumentos fundamentales para la generación de actitudes de uso sustentable del recurso.

ooOoo